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спешное осуществление решении 
и и правительства по вопросам 

уборки урожая и хлебозаготовок 
явится новым крупным шагом в 
победоносном движении нашего наро
да вперед к коммунизму.

УСТРАНИТЬ НЕДОСТАТКИ 
В ПОДГОТОВКЕ К УБОРКЕ УРОЖАЯ
Своевременное проведение 

уборки урожая и заготовок 
сельскохозяйственных продук
тов является важнейшей хо
зяйственно-политической за
дачей.

Уборка урожая является 
наиболее ответственным и са
мым напряжённым периодом 
в сельскохозяйственном произ
водстве. М ожно хорошо по
сеять, образцово ухаживать 
за посевами, вырастить обиль
ный урожай, но, если уборка 
будет плохо организована, а 
сроки её растянуты, неизбеж 
ны большие потери урожая и 
они могут свести на-нет весь 
труд, затраченный на полевые 
работы.

Товарищ Сталин говорит: 
«Уборка—дело сезонное и она 
не любит ждать. Убрал во вре
м я— выиграл, опоздал в убор
к е — проиграл». Это  указание 
товарища Сталина и приня
тое Советом Министров С С С Р  
и Ц К  В К П (б ) постановление 
«О  проведении уборки уро
жая и заготовок сельско
хозяйственных продуктов в 
1949 г.». должны быть поло
жены в основу при подготов
ке и проведении уборочных 
работ.

Своевременно подготовиться 
к уборке ур о ж ая—это значит 
завершить до начала уборки 
хлебов сенокос и силосование 
кормов, в кратчайший срок и 
с высоким качеством провести 
ремонт всех уборочных машин, 
подготовить косы, серпы, кры 
тые тока, зерносушилки, зерно
хранилища и транспортные 
средства, заблаговременно со
ставить продуманный рабочий 
план и довести его до испол
нителей, чтобы каждый кол
хозник знал своё место.

Исходя из этого, всё внима
ние руководителей М ТС , пред
седателей колхозов, сельских 
советов и секретарей первич
ных парторганизаций в данный 
момент должно быть сосредо
точено над решением всех 
этих вопросов.

Реш аю щ ая роль в проведе

будет принадлежать машинно- 
тракторной станции. Однако 
факты говорят о том, что с 
ремонтом комбайнов и моло
тилок в Алатырской М Т С  де
ло обстоит неблагополучно. 
На 20 июня план ремонта ком 
байнов выполнен всего лишь 
на 45 проц., а молотилок— 
на 45,4 проц. Директор М Т С  
т. Корсунов не принял долж 
ных мер к выполнению уста
новленного графика ремонта 
комбайнов и молотилок, что 
может привести к опозданию 
с выходом на уборочные ра
боты, к затяжке уборки и по
тере зерна.

Не лучш е  обстоит дело с 
ремонтом уборочных машин 
в колхозах. По району отре
монтировано только 44,2 про
цента жаток. Особенно плохо 
обстоит дело с ремонтом убо 
рочных машин в колхозах: 
«Стахановец»(председ. колхо
за т. Кош елёв), им. Молотова 
(председ. т. Костулин), «Н о
вый путь» (председ. т. Урю- 
тин), «Гвардеец» (председ. 
т. Гибулин) и некоторых дру
гих.

Руководители указанных 
колхозов подготовку конных 
уборочных машин пустили на 
самотёк и надеются на работу 
комбайнов.

Аналогичное положение в 
районе и с подготовкой к 
уборке урожая других убо 
рочных средств.

Необходимо немедленно от
решиться от благодушия в 
этом важном деле и по-бое- 
вому, заблаговременно подго
товиться к уборке обильного 
урожая. В  подготовке к убор
ке нет мелочей, всё важно, 
это должен помнить каждый 
руководитель колхоза.

Колхозы района вступили в 
ответственный период сельско
хозяйственных работ. Долг 
сельских советов, партийных 
орг анизаций возглавить социа
листическое соревнование за 
образцовую подготовку к убор
ке высокого урожая четвёр 
того года послевоенной

Образцово подготовимся к уборке 
урожая и хлебозаготовкам!

Колхоз „Путь Ильича" готов к уборке хлебов
Наш колхоз успешно завершил 

весенний сев. Сейчас на полях зре
ет богатый урожай. Колхозники 
тщательно ухаживают за посевами, 
пропалывают пх от сорняков.

На постановление партии и пра
вительства о проведении уборки 
урожая п поставок сельскохозяй
ственных продуктов члены пашей 
сельхозартели отвечают организо
ванной подготовкой к уборке и 
хлебопоставкам. \

Ещё в январе месяце у нас со
ставлен илан подготовки п прове
дения уборочной кампании, по ко
торому намечены сроки ремонта 
инвентаря и ответственные за это 
лица.

Мы поставили себе целью под
готовить весь сельхозинвентарь за 
месяц до уборки с тем, чтобы об
катать его, ещё раз проверив при 
этом качество ремонта, и гысвобо- 
дить людей на сенокос.

С этой задачей колхоз успешно 
справился благодаря хорошей ра
боте ремонтной бригады. Заведую
щий слесарной мастерской С. К. Та- 
аненко, слесарь Ф. Я. Новиков, 

кузнец II. С. Бело воде кий, плотни
ки Д. И. Власов, II. С. Доронин и
В. Н. Новиков работали на ремон
те инвентаря не считаясь со вре
менем.

Сейчас весь уборочный инвен
тарь в полной готовности. Учиты
вая хороший урожай, мы отремон-

нии уборки зерновых хлебов[сталинской пятилетки.

тировали 8 жнеек вместо 5 по пла
ну, приобрели новую молотилку 
марки «БР».

Молотьбу в этом году мы наме
рены проводить при помощи элект
роэнергии. Для этого на току уста
новлены 2 двигателя.

Готов к перевозке нового уро
жая транспортный инвентарь: 30 
рыдванов, 20 бестарок, мешкота
ра, поставлено на отдых и усилен
ное кормление живое тягло, вес
ной этого года колхоз приобрел 
автомашину, создана бригада для 
вывозки зерна государству.

В этом году мы приняли меры 
к тому, чтобы колхозное зерно на 
ссыиной пункт Заготзерио поступа
ло только хорошо отсортированным. 
Дтя этого мы имеем 8 зерноочи
стительных машин, в том числе 2 
веялки, 4 клейтона, сортировку 
«Триумф» и двухцилиндровый три
ер. Все зерноочистительные маши
ны обеспечены полным комплек
том сит на все культуры. Для 
сушки зерна мы имеем зерно- 
сушильный сарай на 500 кв. мет
ров.

Каждый член сельхозартели зна
ет уже теперь где и что он бу
дет делать в дни уборки. За ма
шиноведами закреплены жнейки 
и другие машшш, созданы брига
ды вязадь щиц, жнецов, з т  ют свое 
место весовщики по учёту зерна,

готовы к приемке зерна колхозные
амбары.

Известны колхозникам также 
нормы выработки и расценки тру
да. Чтобы создать колхозникам 
лучшие условия для высокопроиз
водительного труда в период убор
ки урожая у нас будет организо
вано общественное питание, обо
рудован нолевой стан. Труд кол
хозников на уборке и обмолоте бу
дет организован на основе инди
видуальной сдельщины.

Образцовой всесторонней подго
товкой к уборке урожая колхоз 
заложил основу досрочного выпол
нения плана уборки и сдачи хле
ба государству.

А. Яблонский,
председатель Стемасского колхоза 

«Путь Ильича*.

Навстречу уборочной 
страде

От работы комбайнёров во мно
гом зависят темпы уборки и хле
бопоставок юсударетву.

Понимая это, комбайнёры Ала
тырской МТС т.т. Юклутов, Во
ронин, Россейкин хорошо отремон
тировали свои комбайны, своими 
силами реставрируя отдельные 
детали. Готовы к выходу в поле 
также кембапнёры т. т. Ибраги
мов, Бурмистров, Злодеев, Чугунов, 
Макаров.

М есячник подготовки школ к новому учебному году

По почину красночетайцев
Исполком Алтышевского сельсо-

О результатах выборов в Совет Союза 
по Алатырскому избирательному округу №  373

По сообщению Окружной избирательной комиссии, 19 июня 
1949 года прошли выборы в Совет Союза но Алатырскому 
избирательному округу №  373.

Всего приняло участие в голосовании 100 процентов от 
общего числа избирателей, зарегистрированных по данному 
избирательному округу.

За кандидата блока коммунистов и беспартийных голосо
вало 99,5 процента от общего числа избирателей, участвовав
ших в голосовании.

О кружной избирательной комиссией зарегистрировано 
избрание депутата в Совет Союза но Алатырскому избира
тельному округу №  373 товарища Ахазова Тимофея А р 
кадьевича.

Призыв трудящихся Красно-Че- 
тапского района организовать об
щественную помощь школам в под
готовке к новому учебному году 
нашел горячий отклик у колхоз
ников, родителей учащихся и всех 
жителей села Алтышева.

Включившись в месячник шко
лы, общественность села оказыгает 
большую помощь в создании де
тям хороших условий для успеш
ной учёбы. Произведён текущий 
ремонт школ!.них зданий, заготов
лено 1S0 кбм. дров, из которых 
полозина уже подвезены к шк^ле, 
закуплено 1180 учебников, 1560

тетрадей, художественная литера
тура для школьной библиотеки, 
школьная мебель, капитально от
ремонтированы 2 учительские квар
тиры II т. д.

В подготовке школы к новому 
учебному году большое участие 
принимают учащиеся и учителя.

Летний отдых, экскурсии и по
ходы по изучению родною края 
школьники сочетают с полезной 
работой на пришкольном участке, 
собирают коллекции. Иод руковод
ством учителей ими отремонтирова
ны и изготовлены вновь 480 школь
ных наглядных пособии.

вета создал комиссию но проверке 
готовности школы к учеб н о м у го 
ду, которая выявит все недочёты  
и поможет в их устр ан ен и и .

С активной помощь кю бщ ествен-  
иости Алтышевская ш ко л а  в тече 
ние месячника ш кол  полностью  
подготовится к новому учебному го
ду. Коллектив ш ко л ы  прилож ит ic e  
силы к приведению в ж и з н ь  зако н а  
о всеобщем семилетием обучении  
в сельской местности.

С. Волков,
директор Алтышевской семилетней

школы.

Шефы помогают школе
Полным ходом идёт подготс^а ск го пагода, 

к новому учебному году в средней Коллектив засола иомог шкоте
шкоде Ле о (директор школы т. С г _ ирсобретепип строительных ма- 
ловьева К. П.). ! 1 r г

На текущий ремонт здания шко- |теРиал0В> выделив для ремонта шко
лы в этом году отпущено 20 ты- лы 5 кбм. тёса, 2 кбм. половых 
сяч рублей. Ремонт классов н ко-1 досок, 2 кбм. длишшку, 200 кг
ридора нижнего этажа в основном 
уже закончен. Остеклены окна, по
белены классы, начат ремонт ком
нат верхнего этажа, полностью 
обеспечена школа дровами на 1 по
лугодие.

Большую помощь школе оказы

цемента, 500 кг мела, черного ла
ка для окраски иарт, малярного 
клея, краски для панелей и т.'д  

На-днях иартийыо-хозяйстпенный 
актив завода и общие собрания ра
бочих по цехам единодушно реши. 
ли отработать всем коллективам за-

рают шефы — коллектив Алатыр- вода сверхурочно 1 час и зарабо

танные средства выделить школе.
Иа эти средства школа плани

рует сверх всех работ, предусмот
ренных но см* те, произвести ре
монт крыши и школьной ме
бели.

Активное участие в разрешении 
школьных вопросов принимает ро- 
дитель кий комитет (председатель 
т. Пехаева Л. М.). Родительницы 
Кудрина, Овчинникова, Столяро
ва, Белоглазова, Андреева,Тернав- 
ская и другие помогают в оформ
лении классов, во всех мероприя
тиях, проводимых школой.
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Партийная жизнь

За новый подъем общественного животноводства
(С  собрания районного партийного акти ва )

Состоявшееся 25 июня собра- птице на 31,2 проц. Трп колхоза 
ние районного партийного актива района: «Искра», «Возрождение», 
заслушало и обсудило доклад пред- «Красная Мордовия» не имеют сви-
седателя исполкома райсовета т. По- 
вереннова Н. И. «Об итогах V II пле
нума Чувашского обкома ВКП(б)». 
—  В послевоенные годы,— гово
рит докладчик,— колхозами района 
проведена значительная работа по 
восстановлению общественного жи
вотноводства. Поголовье крупного 
рогатого скота в колхозах прев
зошло уровень довоенного 1940 г. 
на 37 проц., овец па 81,6 проц.

Вместе с тем, в результате не
дооценки дела развития обществен
ного продуктивного животноводст
ва со стороны отдельных руково
дителей колхозов и секретарей пер
вичных парторганизаций, колхоз
ное животноводство в районе яв
ляется отстающей отраслью сель
ского хозяйства. .

Рост поголовья скота п его про
дуктивность резко отстают от тре
бований народного хозяйства. Не
смотря на то, что в 1948 г. по
головье крупного рогатого скота 
увеличилось на 18,7 проц., сви
ней на 18,4 проц., овец на 21 
проц., план развития общественно
го животноводства не выполнен ни 
по одному впду скота. Крайне не
удовлетворительно выполняется 
план развития продуктивного жи
вотноводства и в 1949 г. На 
1 июня план по крупному рога
тому скоту выполнен лишь на 
90,9 проц., по свиньям на 45,8 
проц., ио овцам на 99,6 проц., по

ногодческях ферм. Многие колхозы 
района («Прогресс», «Свободныа 
труд», «Стахановец» п др.) имеют 
мелкие животноводческие фермы 
и не выполняют установленный 
минимум поголовья скота согласно 
имеющейся земельной площади.

В результате неудовлетворитель
ного кормления п содержания ско
та колхозное животноводство имеет 
низкую продуктивность. Средний 
удой на одну фуражную корову в 
1948 г. составил только 1186,3 
литра молока вместо 1250 литров 
по плану. Особенно низка продук
тивность в колхозах «Правда», | 
«Искра», им. Чкалова, где за год 
от каждой коровы надоено uo I 
682— 768 литров молока.

В колхозах «Свободный труд», 
им. Ворошилова, «Искра» и неко
торых других имеются случаи па
дежа скота из-за плохого ухода за 
ним п из за неудовлетворительно
го ветеринарного обслуживания.

Во многих колхозах не прини
маются меры к улучшению пле
менного дела, мало завозится пле
менного скота, не организован за 
ним должный уход.

Все эти недостатки надо устра
нить и приложить все силы к то
му, чтобы'успешно выполнить трёх
летий плгн развития обществен
ного колхозного продуктивного жи
вотноводства. Далее докладчик оста
новился на итогах проведения ве

сеннего сева в колхозах и задачах 
подготовки к уборке урожая.

В прениях ио докладу высту
пило 13 человек. Председатель 
колхоза «Путь Ильича» т. Яблон
ский рассказал участникам собра
ния о том, что постановление пар
тии и правительства о трёхлетием 
плане развития животноводстга бы
ло обсуждено на общем собрании 
членов артели. Колхозники реши
ли добиться ещё лучших успехов 
в деле развития артельного жи
вотноводства.

Он сообщил, что артель уже рас
считалась с государством по моло
ку за 1949 г. и сдала значитель
ное количество молока в счёт 
1950 г. — Хороший удой молока от 
коров,— говорит т. Яблонский,— 
мы получаем потому, что проявля
ем заботу о скоте. Сейчас уже за
ложили 150 тонн силоса. В кол
хозе организована ночная иастьба 
коров. Пастухи получают трудодни 
в зависимости от удоя молока. Та
кая оплата труда повышает про
дуктивность коров.

Зоотехник сельхозотдела т. Ко
щеева отметила недостатки в деле 
развития общественного птицевод
ства. Критиковала руководство кол
хозов «Свободный труд», «Гварде
ец», им. Ворошилова за недооцен
ку птицеводства.

В прениях выступили также сек
ретарь Засурско-Безднпнской пар- 
торшшзацпн т. Беседа, председа
тель колхоза нм. Сталина т. Но
виков и другие.
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Собрание городского партийного актива
Состоявшееся собрание городского партий

ного актива обсудило вопросы: «Об итогах VII 
пленума Чувашского обкома ВКП^б)* (доклад 
секретаря ГК ВКП(б) т. Харитонова М. Н.) и 
«Об итогах учебного года в сети партийного 
просвещения» (доклад секретаря ГК ВКП(б)т. Лы- 
чагиной А. Н ).

В прениях по первому вопросу выступили 
тт. Нескородьсв (отд. Чувашторга», Никаев (гор- 
пищеком'ннат), Адбычев (ОРС НОД—3), Пове- 
реннова (горотдел сельского хозяйства), Шкапов

(горбольница), Белоглазое (заготзерно) в другие, 
указавшие на необходимость улучшении шеф
ской помощи предприятий города колхозам Ала
тырского и Кувакинского районов, а также 
усиления подготовки к уборке урожая в подсоб
ных хозяйствах города.

Я пенсионер, имею свою коро
ву ц должеи сдать государству 
по обязательным поставкам живот
новодческие продукты.

Но до сих пор я не могу полу
чить обязательство, т. е. узнать 
сколько каких продуктов мне нуж
но сдать. В сельсовете мне дали 
справку, но которой я сдал иа 
маслосырзавод 3 кг. 320 гр. мас
ла. Масло у меня приняли, а обя
зательство не дали. В  уполмпн- 
заге за мной даже и корова не 
числится. Обещали прислать аген
та, выяснить, но агента до сих 
пор нет.

Несколько раз я заходил в 
уподминзаг, чтобы быстрее полу
чить обязательство. Сотрудники 
отвечают, что начальника нет, а 
сами они ничего не могут сделать.

Так прошло уже больше месяца.
Понимая важность постановле

ния партии и правительства «О за
готовках продуктов животноводст
ва», я хочу быстрее рассчитаться 
с государством, по пз-за волокиты 
и плохо поставленного учёта в 
уполмпнзаге это не представляет
ся возможным.

С. Жнгарез,
с. Ям-Посад.

Доходное место
Подссбяое хозяйство горсовета 

ежегодно организует пастбищное 
содержание скота, принадлежащего 
гражданам города. Казалось бы, раз 
этим вопросом занимается учреж
дение, то все здесь делается по за 
кону. Однако приходятся отчаи
ваться.

По решению исполкома горсовета 
гражданин, имеющий козу, за паст
бищный период доджем платить 
35 руб. подсобному хозяйству и 
30 руб. горкомхозу за мост через
р- Суру* - _В Засурском стаде более 400 коз. 
Сумма получается солидная -26 тыс. 
руб. Этого вполне достаточно и 
мостовщикам и пастуху, и другим 
работникам.

На каком же основании пастух и 
уполномоченный подсобного хозяй
ства совместно с директором тов. 
Моховым помимо установленной

суммы с каждого из нас за козу 
требуют по 6 кг. муки, 10 кг. кар
тофеля и 0,5 литра молока. Квитан
ции при этом никакой не выдают, 
ссылаясь на то, что это для пасту
ха, тогда как пастух работает по 
договору за деньги. Интересно по
лучается! На выдачу квитанций не 
имеют оснований, а на сбор 2,4 
тонны муки, 4 тонн картофеля и 
200 литров молока только с одного 
засурского стада имеют основание. 
А в городе имеется несколько ста- 
дов как мелкого, так и крупного 
рогатого скота, которыми ведает 
подсобное хозяйство.

Не слишком ли богаты будут па
стухи и руководители подсобного 
хозяйства, если их незаксяные дей
ствия не остановят соответствую
щие органы.

Е. Громилова. Е Ссрокина,
Р. Салова и другие.
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В прениях по докладу т Личагиной выступа
ло 6 человек.

По осуждённым вопросам приняты соответ
ствую щве решен я я __

Итоги партийной учебы
Партийные организации города 

больше, чем в прошлые годы, уде
ляли внимания вопросам маркси
стско-ленинского восиитания чле
нов и кандидатов партии.

Вопросы партийного просвеще-| 
ни я с-бсу ждались иа пленуме и 
неоднократно на бюро горкома 
ВКП(б). Это иоложительпо сказа
лось на ходе учёбы коммунистов. 
Сеть иартпйного просвещения, 
спланированная в начале учебно
го года в количестве 26 полит
школ с охватом 338 коммунистов 
и 36 беспартийных, 32 кружков 
по изучению «Краткого курса 
истории БКЩб)» с охватом 375 
коммунистов и 158 беспартийных, 
одной вечерней партшколы с охга- 
том 21 коммунистов и 5 кружков ио 
изучению биографии И. В. Сталина 
с охватом 28 коммунистов и 75 
беспартийных, была сохранена 
до конца учебного гота.

В большинстве парторганиза
ций занятия в сети партиросве- 
щения с начала и до конца учеб
ного года ироходили организован
но, без срывов, с хорошей посе
щаемостью слушателей и на высо
ком итеЙно-политическом уровне.

В итоге нз 26 политшкол 24 
полностью закончили учебную 
программу и слушатели на заня- 
тинх показали хорошие знания.

Организованно ироходили заня
тия в политшколе при парторга
низации обувной фабрики. Мате
риал в политшколе изучался стро-

Нз доклада тов. Лычагиной. 
секретаря ГК  ВКП(б)

го и последовательно по плану. 
Занятия проводились в форме раз
вёрнутой беседы пропагандиста 
со слушателями, что повышало 
их активность. Пропагандист тов. 
Мшушкин аккуратно посещал се
минары, тщательно готовился к 
занятиям и пред4являл серьёзные 
требования к слушателям.

Пропагандист много работал 
сам над дополнительным материа
лом и к этому же привлекал слу
шателей.

Слушатели прочитали в течение 
учебного года ряд популярных ра
бот В. 11. Ленина и П. В. Сталина, 
как то: «Очередные задачи совет
ской власти», доклад тога pi ща 
Сталина на XYI11 партийном 
с‘езде и другие. Часто исиользова- 
лась художественная литература 
и географическая карта.

Итоговые занятия показали,) 
что материал слушателями усвоен. 
Это способствовало поднятию
идейно-иолитического уровня ком
мунистов.

Хорошие знания иа итого! ых 
занятиях показали коммунисты в 
политшколе при парторганизации 
ОРСа НОД-3 тт. Дощечиикоса, 
Фролова, Боцытов, Пльин и др.

Организованно ироходили заня
тия в кружках по изучению 
«Краткого курса истории ВКП(б)»

ири парторганизациях I I Г 4-3, са
нитарного участка, детсадов, в го
родской вечерней партшколе.

Зиачителыю лучше была по
ставлена также учёба коммуни
стов, самостоятельно овладеваю
щих основами марксизма-лениниз
ма. Для них в парткабинетах 
ирочптано 97 лекции на теорети
ческие темы. За последние 4 ме
сяца в парткабинете горкома 
ЬКП(б) проведено 41 теоретиче
ское собеседование и 19 груи- 
иовых консультаций.

Однако имели место в сети 
партпросвещения и серьёзные 
недостатки.

Б некоторых парторганизациях 
были допущены ошибки в ком
плектовании состава слушателей 
политшкол и кружков (ПРЗ, НОД-3) 
Б отдельных парторганизациях на 
протяжении учебного года меня
лись формы и методы учёбы 
(школа фельдшеров, техникум 
МПС). Б ряде политшкол и круж
ков была слабая посещаемость, 
имелись срывы занятий (махороч
ная фабрика, ПРЗ, депо).

Бее эти и другие недостатки 
необходимо учесть ири подготов
ке к новому учебному году и не 
допускать их ЕПредь.

Городская иартииная организа
ция имеет все возможности, чтобы 
новый учебный год в сети парт
просвещения был начат и проведён 
организованно и на более высо
ком идейно-политическом уровне.

РАЙОННАЯ СПАРТАКИАДА
26 июня на городском стадионе 

«Локомотив» состоялась районная 
спартакиада школьников.

В согевнованнях по лёгкий атле
тике в забеге на дистанцию 100 м. 
лучшее время 13 м. 4 сек. показал 
ученик 9 кт. Кире кой средней школы 
5. Егоров. Н» дистанции 800 м. по
бедителем со временем 2 м. 45 сек. 
вышел ученик 8 кл. этой же школы 
Р. Олехнов 14 

Среди девушек луч иее время в 
забеге иа 1Ю м. показала ученица 
7 кл. Чуварлейской ссьилетвей шко 
лы Р. **дьеева.

Лучший результат в прыжках в

длину (5 м.) и в высоту (1 м. 35 см) 
аоказал молодой спортсмен Б. Его
ров.

По итогам соревнованвй командное 
первенство присуждено Кироой 
средней шко*е, второе место заняла 
команда Ям-Посадской семвлетней 
школы.

Лучшие спортсмены- участники 
спартакиады примут участие в Рес- 
цубчикансксн Спартакеаде в г. Че
боксарах.

Н Ни катим,
председ. районного комитета 

<1 ЗК и спорта.

Из зала суда 
За уклонение от уплаты алиментов 

привлечен к ответственности
Гражданин Грунюшки i Дмитрий 

Степанович с IV41 года злостно 
уклонялся от уплаты алиментов и 
участия в в спитании своей дочери, 
меняя местожительство п работу и 
не сообщая об этом матери ребёнка.

Зздолжносгь по алиментам достиг
ла 12 ООО руб.

21 июня приговором народного 
суда Грунюшкин осуждён по ст. 158 
УК РСФСР к двум годам лишения 
с ободы со взысканием задолжностн 
по алиментам.

Н. Журавлёв.
прокурор г. Алатырь 

мл. юрист.
Ответственный редактор С. П. НОВИКОВ.
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Алатырский радиоко/итет с 23 июня по 5 июля с. г. производит
п е р е р е г и с т р а ц и ю  п р и ё м н и к о в  !

Граждане, а также предлриятия и учреждении города и рай- х
,  -- Т

♦ 
♦ ♦

она, имеющие радиоприемники, обязаны зарегистрировать их в 
городском радиоузле и внести абонентную плату за всё время 
пользэвания приёмником.

Виновные в уклонении от регистрации радис приёмников будут +
{ привлекаться к уголовной ответственности. •

Радиокомитет.
♦ И И

Гр. Арапсва Валентина Леонидевнэ, проживающая в посёлке 
Кири, ул. Лермонтова, возбуждает дело о разводе с гр. Арапевым 
Гурием Михайловичем, проживающим в г. Чебоксарах, ул. Чебок
сарская дом Л® 27,. кв. 1.

Дело подлежит рассмотрению в нарсуде 11 уч. города.

Гр. Фатеева Надежда Павловна, проживающая по ул Кирова- 
144, возбуждает дело о разводе с гражданином Фатеевым Васи
лием Ивановичем, находящемся в заключении.

Дело подлежит рассмотрению в Верховном суде ЧАССР.
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